

La Diputación Provincial organiza visitas guiadas a la exposición *Picasso y los Libros* para particulares y grupos. La muestra recopilatoria está abierta al público en horario de 11 a 14 horas y de 17 a 21 horas, de lunes a sábado, y de 11 a 14 horas los domingos y festivos.

CENTRO CULTURAL PROVINCIAL



Gente de Palencia

ÁLVARO CALVO / PRESIDENTE DE 'ACUP'

> Los jóvenes palentinos son activos y responden a las iniciativas <



DE UN VISTAZO



Alvaro Calvo acaba de tomar las riendas de la 'Asociación Cultural Universitaria Palentina'. / ÓSCAR NAVARRO

- Nacido en Palencia, el 21 de agosto de 1986
- Aficiones Todo lo relacionado con la informática, la fotografía y andar en bicicleta
- Un rincón de la provincia Me gusta la zona de Saldaña y la Ruta de los Pantanos
- Y de la capital En general me gusta todo, al ser una ciudad pequeña
- Un viaje Me gustaría repetir el que hice a Londres
- Un deseo Que a todo el mundo le vaya bien. Salud y trabajo

ESTHER MARÍN / PALENCIA

¿Qué anima hoy en día a un joven a querer integrarse dentro de un colectivo como ACUP?

Desde hace años estoy integrada en las actividades que organiza la Asociación y cada vez me he interesado más por todo lo que se desarrollaba, por lo que me animé a involucrarme un poco más.

No es habitual que, hoy en día, la gente se comprometa a dar su tiempo para los demás, pero si todos hacemos lo mismo nunca saldrá nada.

Participo también en la organización de *Pallantia en Red* y eso me ha hecho también interesarme por el compromiso y la ayuda a los demás.

¿Cómo definiría la labor que lleva a cabo la Asociación?

Se trata de un colectivo de universitarios que, entre otros aspectos, defiende e intermedia en el transporte de los estudiantes cuando se desplazan a Valladolid.

Tiene también su parte cultural, a través de la cuál se celebran distintas comisiones en las que se trabaja sobre fotografía, astronomía, teatro, informática, montañismo, etc. Además se organizan otros eventos como excursiones o salidas para participar en conciertos o actividades similares.

En estos momentos estamos preparando una quincena cultural muy completa y además estamos interesados en la posibilidad de poder retomar la emisión de radio que teníamos hace unos años y que, por cuestiones de licencias, al final terminó por desaparecer. Nos gustaría volver a poder ponerla en marcha. Hay también una sala de informática e internet y en el colectivo se atiende cualquier duda que le pueda surgir a un estudiante.

¿Cuántos socios forman parte de ACUP en la actualidad?

Somos 2.700 personas las que estamos integradas en la Asocia-

«Lo principal es que la Asociación siga funcionando bien y con las mismas ganas que ahora»



ción. La mayor parte está vinculada al transporte de autobús, pero con el tiempo van conociendo el colectivo e involucrándose más en sus actividades.

¿Qué le gustaría lograr tras sus dos años al frente de la presidencia?

Lo principal es que ACUP siga funcionando bien y con las mismas ganas que ahora. Si además se logra mejorar y ampliar las actividades, además de incorporar más socios, pues lo cierto es que los objetivos se habrán cumplido.

¿Cómo describiría la juventud palentina de hoy en día?

Los jóvenes palentinos son activos y responden bien a las iniciativas que se les proponen.

Es cierto que, en ocasiones, hay aspectos que preocupan demasiado y se dejan de lado otros más importantes, pero cuando se les ofrece algo en lo que ellos pueden participar y aportar sus ideas, la respuesta es bastante buena.